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先日の運営委員会でいただいた意見と、体育館からの要請等をもとに作成しました。

特に、以下の点にご留意いただき、内容をご確認ください。

① 「イベントの企画・開催にあたって」という文書を作成しました。皆さんの思いを、参加で

きるチームはもちろん、参加できないチームの方々にも理解していただけたらと思って作成し

ました。誤解を招くような表現、わかりにくい表現がないか見ていただき、あればご指摘願い

ます。

② 井上先生のご尽力で８月１６日の富士見市立市民総合体育館を押さえてただきました。３年

生の進路、新チームのことを考えると、できれば８月９日までに終わらせたいと思いますが、

会場が密にならないようにすることなどを考えると、参加チーム数によっては８月１６日も使

用できると大変ありがたいです。そこで予備日として設定させていただきました。この日をイ

ベントで使わなくなった場合は、(男子)強化練習会として使ってみてはいかがでしょうか。

③ 体育館の使用にあたって、感染症対策として、守らなければならないことがあります。特に

人数制限などはシビアな問題です。今後緩和されることを期待してはいますが、状況によるこ

とをご理解ください。また、その点に留意して、チーム編成、入館許可証の配布と着用(ＩＤ

のイメージ)、競技運営方法等をご確認ください。健康観察表は簡略化しました。

④ ハンドソープ、消毒液については、各チームから１本提供してもらうという案を採用してい

ます。ご意見をお聞かせください。

⑤ アザレアから後援をしてもよいという提示があります。この件も含め、資金面で協力しても

らえるところに後援をお願いしてもよいでしょうか。広告は、校務の先行きが見えないことや、

期間があまりないことを考慮し、今回はなしにしたいと思います。後援をおねがいしてもよけ

れば、広告なしでも協力してくれるところ(写真業者など)を捜してみます。

以上、自分なりには考えたつもりですが、バカなので（あまり全体が見られる方ではないので）、

気づいた点をご連絡ください。


